

800 Besucher beim Eisverbrennen

LAUENAU. Die komplette Eishallen-Saison in Lauenau ist laut Nadine Schaefer ein voller Erfolg gewesen. „Die Saison lief einfach prima. Wir sind sehr zufrieden und dankbar“, sagte die Vorsitzende des Trägervereins beim so-

nannten Eisverbrennen. Ungefähr 40.000 Besucher, 21.000 ausgeliehene Schlittschuhpaare, 174 Schulklassen und Vereine sowie 25 Prozent weniger Energiekosten in den vergangenen vier Monaten spre-

chen aus ihrer Sicht eine klare Sprache.

Den würdigen Abschluss bildete am Wochenende die Eisrevue, zu der gut 800 Besucher in die Halle kamen. In Anlehnung an die vier Jahreszeiten – beginnend mit dem Herbst bis hin zum Sommer – präsentierten die Gruppen „Figure Skating Lauenau“ und „Kleine Kufen Lauenau“ sowie die Eislauf-AG des Hannah-Arendt Gymnasiums in Barsinghausen ihr Können.

Der Starttermin für die nächste Saison ist auch bereits ins Auge gefasst worden: Freitag, 3. November, 18 Uhr. wil

Noch einmal Spaß auf Kufen: Die Fans der Eishalle sagen Adieu bis November. FOTO: WIL

